

## Le nouveau SG de l'EAC s'engage à sauver le bloc de la crise financière

@rib News, 27/04/2016 â€“ Source Xinhua Le nouveau secrétaire général de la Communauté d'Afrique de l'Est (EAC) Liberat Mfumukeko (photo), a pris fonction lundi, s'engageant à prendre des mesures vigoureuses pour sauver le bloc régional de l'actuelle crise financière. M. Mfumukeko a noté que ces mesures comportaient la réduction des dépenses, la transparence, la responsabilité et le rapport qualité-prix.

"La situation ne sera pas la même car l'organisation régionale sera obligée de faire face aux déficits budgétaires sans précédent", a déclaré M. Mfumukeko lors d'une cérémonie d'accueil organisée en son honneur dans la ville touristique d'Arusha, dans le nord de la Tanzanie. Selon lui, l'EAC traverse actuellement une période financière complexe et les prévisions pour le mois de juin font état d'un déficit de plus de 11 millions de dollars. La situation a été aggravée par l'arrêt des partenaires de développement, qui représentent près de 70% du budget annuel, de déboursier près de 30% des fonds prévus deux mois avant la fin de l'année budgétaire 2015/2016 le 30 juin, a poursuivi le nouveau secrétaire général. L'EAC compte six Etats membres, à savoir la Tanzanie, le Kenya, l'Ouganda, le Rwanda, le Burundi et le Soudan du Sud, qui a rejoint l'organisation la semaine dernière. M. Mfumukeko, un ressortissant burundais, a assumé la plus haute fonction de l'EAC après le Rwandais Richard Sezibera, dont le quinquennat a pris fin lundi. Il a été nommé le 5e secrétaire général de l'EAC lors du 17e sommet des dirigeants des Etats membres organisé le 2 Arusha.